

《令和6年度 保育内容に関するアンケート》

配布数 7 回答数 7 回答率 100%

1) どのような保育内容を期待していましたか。または、してほしいとの希望がありましたか。(園での生活や遊び、製作物等)

- ・家ではできない遊びや体験をしてほしい。
- ・子どもが楽しく行けるだけで十分でしたが、それ以上に良かったです。
- ・外遊びをたくさん取り入れてくれて、子どもがのびのび出来る環境であってほしいと思っていました。
- ・のびのびと過ごせること。
- ・集団生活におけるコミュニケーションやルールを学ぶこと。
- ・のびのびと楽しく過ごす保育園を希望しました。まさにその通りでした。
- ・食育活動や製作、家ではなかなかできないこと。
- ・季節を感じられるような戸外遊びや、年齢に合わせた製作や、お勉強も行っていただけたので特に希望はありません。
- ・たくさん外遊びや散歩につれて行ってくれたので、しっかり体力が付きました。

2)睡眠・排泄・衣服の着脱など、お子様の生活面での配慮に満足していましたか。

- ・保育園でトイレトレーニングをしていただいたおかげで、スムーズにパンツに移行でき大変助かりました。
- ・家ではどうしても私がやってあげる！みたいな感じになっていたのですが、ゆり保育園の中でいろいろと教えて下さりとても助かりました。
- ・午前中にいっぱい外の風を感じて体を動かして、もりもりご飯を食べて子どもに大切な規則正しい生活習慣をありがたいと思います。
- ・1歳半くらいからトイレトレーニングを始めて、思ったよりも早くオムツが取れました。先生たちの指導のおかげです。
- ・子どもそれぞれのペースに合わせて対応してくれていると思いました。感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・不満はありませんでした。
- ・子どもに合わせて対応していただいたので、安心してお願いしていました。

3)保護者様からみて、当園はどのような特徴があるかご記入ください。

- ・全ての先生がきちんと園児一人一人を見てくれていると思いました。
- ・アットホームなところ。
- ・アットホームな環境でした。インスタグラムも良かったです！これからもイイネ！しま

す！

- ・アットホームのような雰囲気、先生たちも大変よく見守ってくれていました。
- ・ぞうり保育や、自然や気候をたくさん感じてのびのびと育てつつ、食事のマナー礼儀の面ではしっかり教えてくれている、太陽のようにみんなが明るい保育園だと感じました。
- ・アットホーム！0～2歳の壁がなく、みんな一緒に行動して仲良くしているのもとてもいいなと思います。
- ・子どもの個性に寄り添ってくれる。

4)当園に通わせてみて、良かった点をご記入ください。

- ・些細なことでも毎日きちんと報告してくれたりしていたので、とても安心して預けることが出来ました。
- ・小規模ということもあるかと思いますが、どの先生に子どものことを聞いてもよく見て下さり、丁寧に対応して下さいました。いろいろなことに融通を利かせて下さったこと。
- ・先生たちと話しやすかったです。何でも相談できそうです。
- ・縦割り保育により、小さい子との接し方も優しくできたり、ぞうり保育によって足の力が強く、逃げ足が速くなりました。笑 先生方もみんな明るく園児たちもみんな元気でニコニコ笑う子が多く、息子も毎日が楽しく過ごせたと感じます。
- ・子どもの第二の家でした。のびのびと元気いっぱい過ごすことが出来ました。先生方からの愛情もいっぱいとても安心感がありました。
- ・0～2歳児まで、みんな同じ環境で自分より上の子や下の子との触れ合いが出来て良かったと思います。
- ・小規模保育だからこそ出来る、年齢を超えたお友だちへの思いやりを学べたと思います。特に娘は末子なので良かったと思いました。また、戸外活動も積極的に行っていたので娘にとっても合っていたと思います。

5)また、改善した方が良いと思われる点をご記入ください。

- ・特にありません。

6)当園は、2歳児より、ぞうり保育を導入しておりますが、ぞうり保育を経験してみたの感想をお聞かせ下さい。

- ・最初は歩きにくそうかな？と感じていましたが、慣れてくると本人も大変気に入ってプライベートでも履きたがるほどでした。足指も器用になった気がします。
- ・足の指が強くなることで、ジャングルジムを登る力や、走る力がついたように思います。足の指の正常な発育にもいいのかなと思います。
- ・ぞうり保育のおかげで、足も体も強くなったと思います。
- ・ひとりでもしっかり歩けるようになりました。

・冬場は寒いかなと今でもと思いますが、子どもはいつもと違う履物で気に入っている様子です！保育士体験ですぐに脱げてしまうお子さんがいました。どちらとも言えませんが、体のバランスが良くなったかなと思います。

・娘はぞうりが大好きなので、家庭でもぞうりで生活していますが、ぞうりが履けるようになると子ども自身で「履く」「脱ぐ」が出来るので、ちょっとした事だと思いますが、子どもの自立の一步でもあるのかなと思いました。

・ぞうりの履き方がまだぎこちない部分がありますが、足が鍛えられて良かったと思います。

7)現在、2歳児クラスはストライダー活動を遊びの中に取り入れております。ストライダー活動についてのご意見や感想をお聞かせください。

・バランス感覚や体感が鍛えられると思うのでいいと思います。

・地面を力強くけることで、早く進んだり、ぎゅっと足でブレーキをかけたりと早くから自転車の前段階を学べて良かったです。何より息子本人が楽しみにしていました。

・ストライダーに乗れることをとても楽しんでいました。

・良い体験でした。

・バランス感覚が身につけられたこと、何より本人がストライダーが好きになったことは嬉しいことだと思います。

・バランス感覚を養うこともでき、年齢別の活動として良いと思いました。

この他にもフリースペースにて、沢山の感謝と励ましのお言葉を頂きました。

ご協力ありがとうございました